



廿日市市立佐伯中学校 令和3年度

【自律】学校だより

ホームページ <http://www.hatsukaichi-edu.jp/saiki-j/>

学校教育目標：「夢や目標に挑戦し、自己実現を図る生徒の育成」「みんなの笑顔があふれる居心地のいい」学校づくり！

8月号 (No.5)

令和3年

7月21日 (水)

一学期を終えて・「終業式」

早いもので、1学期も今日で終わりです。みなさんにとって、この1学期はどのような学期だったでしょうか。私がみなさんの学校生活の様子を見て見ますと、ずい分成長した姿が見られるようになったと思っています。成長したところは、授業中自分なりに努力して授業に意欲的に参加しようとする生徒が多く見られるようになったことと、掃除時間に掃除リーダーのリーダーシップのもと、一生懸命に掃除をする生徒が増えてきたことです。しかし逆に、もうひと踏ん張りしてほしいところがあります。1つは、家に帰って勉強することです。授業の様子と試験の結果を見てみると、授業を真剣に受けているにもかかわらず、試験の点数に反映されていない傾向があると思います。その原因は、家に帰って今日の授業の復習をじっくりしていないから定着していないのではないかと思います。もう1つは、服装を整えたり時間を守ったりするなど、努力すればできることをいっかげんにしている人が中に入ることです。

1学期の自分の生活を振り返って、2学期には一段と成長した姿を見せてほしいと思います。

第70回秋季総合体育大会及びコンクール等・「壮行式」

～あの街角まで～

あの街角まで、あの電柱まで、あと500メートルだけ・・・と、走り続けるのがボクのマラソンです。

東京オリンピックが、7月23日から始まろうとしています。今日は、かつてオリンピックに出場したマラソンランナーを紹介したいと思います。その選手は、よくこう話していたそうです。「あの街角まで・・・あの電柱まで・・・あと500メートルだけ・・・と走り続けるのがボクのマラソンです。」「マラソンは、棄権しろ、棄権しろ、楽になるぞ。」という誘惑との闘いです。いつも、あの街角まで走ってやめようと本気で思って走る。だから、そこに来るとあの電柱まで、そこでまたあと500メートルだけ・・・最後は歩いてもいい・・・。「そんな風に自分に言い聞かせて、走り続けてきたんです。1年間我慢しろと言われたら大変なことでも、1日だけ1時間なら辛抱できる。これと同じです。」

こう語ったのは、1941年福岡県に生まれた「君原健二」さんです。1962年朝日国際マラソンに出場し、以降11年間、35回の国際マラソンに参加したそうです。この間、東京オリンピック8位、メキシコ2位、ミュンヘン5位、ボストン、アジア大会など優勝13回。そして、棄権は0回だったそうです。

達人と呼ばれる人、天才と讃えられる人が、こんな考え方をして走っていたのです。歴史に名の残るランナーでさえも、簡単に走れることはないのです。練習で努力を積み重ね、本番でも、あの街角までと目標を小刻みに設定して自分を奮い立たせて走っていたのです。

3年生にとって最後の大会となる秋季総合体育大会は、7月24日(土)の剣道をかわきりに始まります。君原健二さんのように、**1日1日、1時間1時間、1分1分、1音1音を大切に、目標を小刻みに定め、努力を積み重ねることが、目標にたどり着く一番の近道であることを忘れず、頑張ってください。**

ぼくは、知らなかった
わたしは、気づかなかった
達人と呼ばれる人が
天才とたたえられる人が
こんな努力をしていたのか！
こんな闘いをしていたのか！

ぼくは、やっているだろうか？
わたしは、続けてきたらだろうか？
これと同じ努力を！
これと同じ闘いを！

そうだ！
あと10分
あと1分
小さな繰り返しを
ささやかな積み重ねを
この手で続けよう！

※カラー版は、佐伯中のホームページでご覧いただけます。

【期末試験(6/28~6/30)と文化委員会によるリクエスト曲の取組(6/30~)】

スクールサポーターさんが、
「試験と試験の間の短い休憩時間、勉強する生徒が増えましたね。」と話してくれました。一人一人の学習に向かう心構えが、学校の雰囲気や前向きにしていると思います。



6/30 から文化委員会の取組で、給食時間に各学級が選んだ曲が流れるようになりました。コロナの影響で、無言で食べている給食ですが、音楽によりホッとする時間になりました。

【理科の研究授業(7/7)】



1年1組の理科の研究授業では、授業の最初から大きな挨拶で始まりました。先生の問いに対して良く反応し、パソコンを使うなど、意欲的に授業に向かう姿勢が随所に見られました。



【自衛隊による防災教室(7/13)】

自衛隊のことは詳しく知らなかったけれど、話を聞いて始めて知ったことがたくさんありました。実際に緊急時の対応の仕方も体験できて、とても勉強になりました。(3年)



【高等学校(公立2校(7/12)・私立2校(7/15))による出前授業】



写真や動画を使った説明で、高校の特徴や様子を知れたので良かったです。また、実際に授業を体験することができたので、楽しく学ぶことができました。(3年男子)

【スクールサポーターによる犯罪防止教室(7/14・7/16)】

僕は話を聞いて、14歳になることの責任を再認識しました。14歳からは犯罪が社会的に許されなくなるので、これからは自分の行動をよく考えて、それが犯罪になるようなことではないかを判断できるようにしたいと思います。(2年男子)



今日の話聞いて、規律を守るとは将来社会に出た時、大切なことだと分かりました。また、規律を守るとは、命につながることを分かりました。善悪の判断、断る勇気、助言する勇気、相談する勇気が必要だと思いました。自律と自立もしていきたいです。(1年女子)

【壮行式(7/20)】

【生徒会による1学期の振り返り】

【表彰】卓球部



【生徒会アンケート】
掃除がきちんとできていますか?
「とてもあてはまる」と回答した生徒の割合
令和3年度1学期 60.6%
(令和2年度49.7%:約11%増)

〔第3回おたけ卓球リーグ 男子シングルス第20リーグ〕
第1位
佐々木政宗(2年)
おめでとうございます!

第70回秋季総合体育大会 陸上 8/28(土)、野球 7/24(土)・25(日)・31(土)、バレー 7/26(月)・27(火)
サッカー 9/25(土)・26(日)、ソフトテニス男子 7/31(土)、卓球 7/31(土)、剣道 7/24(土)

お願い：働き方改革のため、学校への電話は、午前7時45分～午後6時までをお願いします。